14 | Jueves, 19 de julio de 2012

## **Fuerteventura**

# Los recortes del Estado impiden al Cabildo ampliar las campañas turísticas

La institución se tendrá que conformar con las promociones ya cerradas con los turoperadores — Acosta expuso la problemática a los concejales municipales

#### Antonio Cabrera

PUERTO DEL ROSARIO

El Cabildo de Fuerteventura no podrá ampliar las campañas de promoción turística para este año por los recortes del Gobierno central. Se tendrá que conformar con la programación ya cerrada con los touroperadores, tanto para el mercado nacional como europeo. La Consejería insular de Turismo considera de vital importancia el manenimiento de la marca Fuerteventura en los mercados de la Unión Europea (UE) ya que el turismo es el principal motor económico de la isla

El consejero insular de Turismo, Blas Acosta, mantuvo ayer un encuentro de trabajo con los responsables municipales de Turismo para darles a conocer la realidad económica tras los recortes presupuestarios decretados por el Gobierno de Rajoy. Acosta explicó a los distintos concejales que las diferentes decisiones del Consejo de Ministros "complican hasta lo irracional la capacidad de gasto y, por tanto de movimiento económico, de las administraciones, sobre todo cuando hablamos de un Cabildo saneado y con las cuentas equilibradas como el de Fuerteventura".

Blas Acosta expresó su satisfacción por lograr mantener las promociones turísticas de co-marketing ya comprometidas en los mercados peninsular y europeos, al tiempo que anunció que "no será posible incluir ningún programa más de promoción". Además, añadió que "los convenios de promoción con turoperadores, en los que ellos financian la mitad del proyecto y comparten así el coste y el interés por nuestro destino, eran sólo una de las estrategias previstas por



Imagen de turistas en el aeropuerto internacional de Fuerteventura esperando para facturar, aver. | FUSELI

## Unificar la imagen de la isla

Fuerteventura logró el pasado año un récord histórico en la llegada de turistas al superar la barrera de los 2 millones. Esta situación tuvos usepicentro en el desvío de visitantes por el conflicto bélico en los países del Norte de África. Sin embargo, las estadísticas apuntan que en este ejercicio no se logrará consolidar el citado número. La isla no logró fidelizar los más de 300.000 turistas extras.

El consejero Blas Acosta puso ayer en valor las acciones del Cabildo y de los ayuntamientos majoreros, quienes en el último año han consolidado avances históricos para la marca Fuerteventura como la unificación de imagen, la promoción conjunta de los municipios y la puesta en el mercado de ofertas complementarias relacionadas con el deporte, las actividades náuticas o la naturaleza. "Estos avances, esta unidad ya la hemos conseguido y sólo el mantenimiento de los convenios de co-marketing de este año nos permitirá mantenernos a la vista de los turistas europeos y peninsulares", señaló. A.C.

el Cabildo para este año. La política de decretos del Gobierno Rajoy los ha convertido en la única herramienta para mantenernos en los escaparates de las agencias de viajes europeas".

La presencia de la marca de la isla majorera en los mercados europeos es fundamental para consolidar el número de visitantes que cada año elige disfrutar aquí sus vacaciones, " es vital porque de sus visitantes dependen los trabajos de hosteleros, camareras de piso, técnicos de mantenimiento, encargados de reparto y, al final, los de todos los majoreros", apuntó el consejero de Turismo, Blas Acosta.

# La juez rechaza llamar a declarar a más vecinos del casco viejo de Corralejo

Mantiene la imputación al letrado Rodríguez y le deniega el archivo de las actuaciones

#### LP/DLP

PUERTO DEL ROSARIO

La juez titular del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Puerto del Rosario, Amagoia Serrano, no ha admitido las diligencias de comparecencia de vecinos del casco viejo de Corralejo solicitadas por el abogado Fernando Rodríguez, imputado en la causa, al tiempo que deniega la petición de sobreseimiento libre y el archivo de las actuaciones demandado por el letrado.

Los vecinos de Corralejo vienen denunciando desde hace años la trama urbanística que pretende apoderarse de sus viviendas, la mayor parte heredadas de sus antepasados. Tras la correspondiente denuncia ante la Fiscalía Anticorrupción y los Juzgados majoreros ya son diez las personas imputadas por un presunto delito de estafa continuado.

continuado.
El abogado Rodríguez había solicitado a la juez que instruye el caso que llamara a declarar a todos los vecinos para conocer por qué lo habían denunciado. Inicialmente fueron once los vecinos que tuvieron que comparecer, por lo que el letrado demandó la presencia de



El abogado Rodríguez es increpado por los vecinos ante los Juzgados. I FUSELLI

18 más. Esta petición no ha sido admitida por la juez "al considerar que no resulta necesaria, ya que se ha comprobado que todas son personas de avanzada edad que nada pueden aportar a la presente instrucción", señalaron desde el comité de afectados del casco viejo de Corralejo.

La juez ha ordenado la declaración como imputado de Patrick Nagel para el próximo 24 de septiembre. Según los vecinos "Nagel guarda una estrecha relación con el letrado Rodríguez en la presunta trama del pueblo marinero, ya que es apoderado de una sociedad que constituyó el citado abogado".

#### ECONOMÍA

### El Cabildo no pagará la extra de Navidad a los consejeros

El Cabildo aplicará el recorte de la paga extra de Navidad a todos los consejeros ycargos públicos con el fin de destinar dichos recursos a ayudas sociales en coordinación con los ayuntamientos y organizaciones no gubernamentales. Por otra parte, el grupo popular demandó que la renuncia de la paga extra alcance también a los cargos de confianza. LP/DLP.

#### LA OLIVA

#### El servicio de saneamiento cuenta con nuevo camión

El servicio municipal de mantenimiento de la red de saneamiento, que gestiona la empresa Canaragua, cuenta con un nuevo camión con una capacidad de nueve metros cúbicos, bomba de aspiración y bomba de trasvase de 1.400 litros por minuto. Con la nueva adquisición el Consistorio norteño pretende mejorar el servicio que se viene manteniendo. LP/DLP.

#### PUERTO DEL ROSARIO



Jiménez (i) y Silvera, ayer. | FUSELL

#### Presentan dos libros sobre el patrimonio hidráulico

La Consejería insular de Patrimonio Histórico, que dirige Juan Jiménez, con la colaboración de la Caja Rural de Canarias ha editado dos publicaciones sobre el patrimonio hidráulico y agrícola tradicional de los diversos municipios majoreros. Estos dos volúmenes complementan la actual Carta Etnográfica de Fuerteventura. LP/DLP.

#### TUINEJ

#### Culminan las obras del polideportivo de Gran Tarajal

Las obras de remodelación de los vestuarios del Polideportivo de Gran Tarajal han concluido en virtud de un convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Tuineje y el Cabildo de Fuerteventura. El presupuesto ascendió a 20.500 euros y se aumentó el número de duchas y se adecentó todas las dependencias en que se encuentran los vestuarios. LP/DLP.